



万倉小だより



【教育目標】「地域を愛し、人を大切にする子どもの育成」

【めざす学校像】「ともに伸びる」

【チャレンジ目標】「あいさついちばん やさしいちばん やりやすいちばん」

ホームページQRコード

〇〇〇な2学期スタート

校長 堀 明美

子どもたちは、35日間の夏休みをきっと有意義に過ごしたことでしょう。コロナ禍ということで制限はありましたが、『TOKYO オリンピック 2020』観戦で心を熱くした方も多かったことと思います。プール開放の時に、アーティスティックスイミングをまねた演技を楽しむ子どももいました。会場は無観客でも、画面に映る演技・競技からは、アスリートたちの真剣で一生懸命な熱い想いが伝わり、心が揺さぶられました。とりわけ、日本の活躍、郷土山口の活躍には、応援に熱が入るのも郷土愛かもしれません。オリンピックでは、数々の名言が生まれています。『TOKYO オリンピック 2020』でも然りです。



●「この東京オリンピックで、今までのすべてのリベンジができました。」（卓球 水谷隼選手）

今大会から採用された卓球混合ダブルスで優勝した際、インタビューで水谷隼選手が発した言葉です。決勝戦では卓球大国である中国のペアと対決。中国は世界ランキング上位をほぼ独占している状態で、過去の五輪や他の大会でも中国に負けていたということもあり、「この東京オリンピックで、今までのすべてのリベンジができました」という言葉の重みを感じます。オリンピックでは初の卓球での金メダルとなりました。

●「投げられなくなるまで絶対投げてやる」（ソフトボール 上野由岐子選手）

日本代表を金メダルに導くことを成し遂げたいという強い気持ちがあったから13年間やってこられたという素直な思いによるものです。ただソフトボールは次回のオリンピックから再び競技から除外されることが決定しています。「13年という年月を経て『最後まであきらめなければ夢はかなう』ということ、たくさんの方々に伝えられたと思います。ソフトボールはまた次回からなくなってしまうが、『またあきらめることなく前に進んでいけたら』と思っています。」とコメントしました。



何とも力強い、頼もしい言葉でしょうか。水谷選手も上野選手も積年の努力の足跡を彷彿させ、頑張る続けるその心の強さに感動します。

子どもたちも、目標を持ちやり遂げようとする強い意志があれば、たとえ失敗や挫折を味わおうとも前に進んでいけるのではないのでしょうか。

2学期は、多くの行事が待っています。運動会、社会見学、修学旅行、自然体験学習、万倉小フェスタ、持久走大会等。子どもたちのパフォーマンスをしっかりとサポートしていきたいと思っております。保護者、地域の皆様、2学期もどうぞご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

■ 感染対策の徹底!!

全国13都府県に緊急事態宣言が出され、まん延防止等重点措置も16道県で取られる中、山口県もデルタ株感染拡大防止集中対策が発出されました。今回の感染は30代以下の感染者が全体の半数以上を占め、10代以下の感染者も急増しています。

学校では、玄関での健康状態の確認、手指の消毒、正しいマスクのつけ方の確認、換気の徹底、ソーシャルディスタンスの確保など、これまで続けてきた対策をより徹底して行っていくつもりですので、ご家庭でもご協力をお願いします。

登校に際しては、お子さんの健康観察を確実にを行い、お子さんに「かぜ症状」がある場合やご家族の健康状態に新型コロナウイルス感染症を心配されるような症状がある場合は、お子さんの登校を見合わせるなどのご配慮をお願いします。

また、万が一、お子さんやご家族の方が感染者または濃厚接触者になった場合は、速やかに学校に連絡いただくようお願いします。

さらに、感染に関わる情報につきましては、人権尊重及び個人情報保護のため、外部に漏らすことがないように慎重に取り扱うことをお願いします。人権的な観点からも、偏見、差別、中傷する行為等は厳に慎むよう、ご家庭でもご指導をお願いします。



9月 主な行事予定

【8月】

- 25日(水) 始業式、3校時授業〔下校 11:10〕
- 26日(木) 給食開始、5校時授業〔下校 14:00〕

【9月】

- 1日(水) 安全指導(保護者)、委員会活動
習字教室(2校時:3・4年、3校時5・6年)
- 2日(木) 3・4年総合ゲストティチャー来校
- 3日(金) 夏休み作品展(9日まで)
- 6日(月) マーチング
- 7日(火) 安全指導(教職員)
- 8日(水) 特別支援地域コーディネーター来校
- 9日(木) 3・4年総合ゲストティチャー来校
- 13日(月) マーチング
- 15日(水) 安全指導(保護者)
- 16日(木) 3・4年総合ゲストティチャー来校
- 21日(火) 安全指導(教職員)、マーチング
- 24日(金) 楠地区特別支援学級合同校外体験学習
- 25日(金) PTA 環境整備作業(8:00~12:00)
- 30日(木) 3・4年総合ゲストティチャー来校

- 3・4年社会見学
→ 10月22日 延期
- 切り絵教室
→ 10月29日 延期

夏休み作品展

「夏休みの作品展」を9月3日(金)から9日(木)まで開催します。期間中は相談室前に展示しており、いつでもご覧になれますので、子どもたちの力作を、ぜひ見に来てください。

21日は火曜日ですが6校時にマーチングの練習をしたいと思いますので3年生も下校時刻が15:35になります。



週休日や閉庁の間、地域の河崎さん、阿野さん、岩木さん、高村さんが「水やりボランティア」をしてくださいました。暑い中、本当にありがとうございました。

多くの方々に支えていただいていることは大きな励みです。深く感謝し、さらに応援していただける学校になるようがんばります。

